

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0028/2013/AN

Antragsteller: SPD, Grüne/gen.hd, BL, GAL/HD P&E

Antragsdatum: 15.04.2013

Federführung:

Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Bericht der AG Fahrrad mit Schwerpunkt Bahnstadt
und Neuenheimer Feld**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.

Letzte Aktualisierung: 27. November 2013

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	13.06.2013	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	16.10.2013	Ö		
Gemeinderat	21.11.2013	Ö		

Antrag Nr.:

0028/2013/AN

00233324.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 13.06.2013

Ergebnis: verwiesen in den Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 16.10.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 21.11.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:



Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Bergheimer Str. 88, 69115 Heidelberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Heidelberg
Herrn Dr. Eckart Würzner
- Rathaus 69117 Heidelberg

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Thomas Krcaal, stellv. Vorsitzender
Irmtraud Spinnler, stellv. Vorsitzende
Dr. Monika Meißner
Mathias Michalski
Michael Rochlitz
Dr. Karin Werner-Jensen

Bergheimer Str. 88
69115 Heidelberg
Telefon 06221-166767
Telefax 06221-619808
e-mail:
SPD-Fraktion-heidelberg@t-online.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

Datum: 19.3.13

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Bericht der AG Fahrrad mit Schwerpunkt Bahnstadt und Neuenheimer Feld

1. Bericht der Verwaltung;
2. Diskussion und Aussprache
3. ggf. Anträge

Begründung:
Schon längere Zeit befasst sich die AG Fahrrad mit Rad- und Fußverbindungen von der Bahnstadt und dem Neuenheimer Feld. Verschiedene Vorschläge, die sowohl zur zeitnahen Verbesserung des Radverkehrs beitragen können als auch langfristige Projekte wurden diskutiert und bewertet, diese sollen dem Gemeinderat vorgestellt werden. Neben der Posttunnel am HBF soll auch die Tauglichkeit der Verbindung Karl-Metz-Straße - York-Straße - Vangerow/Iqbalufer dargestellt werden, sowie verschiedene Möglichkeiten der Ertüchtigung der Ernst-Walz-Brücke für den Radverkehr (z. B. durch Anhängung zusätzlicher Fahrradspuren). Die Machbarkeitsstudie zur Ertüchtigung des Wehrstegs für ein komfortables Angebot für den Fuß- und Radverkehr vom Herbst 2012 soll dem Gemeinderat ebenfalls vorgestellt werden.

Unterschriften in der Anlage

**gezeichnet SPD-Fraktion,
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd,
gezeichnet Dr. Arnulf Weiler-Lorentz, BL/LI
gezeichnet Fraktion/AG GAL/HD P&E**